
Ce qui me rend

heureuse, c'est de prier

en silence dans une

église. En ce moment,

prier devant la crèche,

en attendant Jésus qui

vient ! Du bonheur !

Je retrouve mon âme

d'enfant !

Anne-Marie 40 ans Lille
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